

MOROES

ANIVERSARIO

LUNES 18 DE FEBRERO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16840 \$15.00 NOROESTE.COM



Desde el Congreso del Estado

Propondrán auditar al Isic, dice Diputado

KAREN BRAVO

esde la Comisión de Fiscalización del Congreso del Estado buscarán que se realice una auditoría al Instituto Sinaloense de Cultura, informó el Diputado Jorge Villalobos Seáñez, integrante de dicha comisión.

En lo que va de la administración del Gobernador Quirino Ordaz Coppel el Isic ha incrementado 46 por ciento su deuda comparando el mes de enero de 2017 con el mismo mes de 2019, pese a las ampliaciones presupuestales que recibió de Gobierno del Estado.

Además su gasto incrementó un 36 por ciento.

Actualmente el Instituto cuenta con una deuda reconocida de 26 millones de pesos, según información proporcionada por la dependencia.

"Estaríamos a favor de que se audite éste y otros programas y secretarías que habríamos de determinar el próximo miércoles", dijo Villalobos Seáñez.

"No está, porque ya nos enseñaron el programa, habría que incluirlo nosotros como diputados para que lo analicen", exEl Diputado Jorge Villalobos señala que desde la Comisión de Fiscalización propondrán que la ASE dé seguimiento al caso de endeudamiento del Instituto Sinaloense de Cultura



Jorge Villalobos Seáñez, Diputado integrante de la Comisión de Fiscalización del Congreso estatal.

La cuenta pública del Isic será analizada por la Comisión de Fiscalización, comentó el Dipu-

"Vamos a analizar de fondo cualquier tipo de endeudamiento en la administración pública y en los órganos autónomos", dijo.

Villalobos Seáñez comentó que solicitarían información

complementaria ya que el Instituto contó con ampliaciones

corto plazo. "Habría que ver qué deudas están dejando o qué partidas están dejando de cubrir ante este

de presupuesto. Además de fis-

calizar sobre todo la deuda de

tipo de eventos", dijo. "Si tuvo una ampliación para

LEA REPORTAJE

Noroeste presenta un reportaje especial de Inndaga sobre el Instituto Sinaloense de la Cultura, el cual cayó en crisis en los dos primeros años del Gobierno actual. El Isic gasta más en eventos populares, pero no paga lo que debe a empresas locales, empleados y artistas. El Instituto arrastra millones de pesos, con un incremento de 46 por ciento.

cubrir estos gastos pues tuvo que haber alguna partida que tuvo que dejar de cubrirse para atender este tipo de eventos",

Será el próximo miércoles cuando sesione la Comisión de Fiscalización y los diputados planteen los organismos que auditará la ASE.

SCORE ACABA LA PATERNIDAD Luego de 11 juegos directos sin poder ganar, Pumas de la UNAM al fin supera, en esta oca-

COPARMEX

'Sin estímulos fiscales, Culiacán, poco competitiva'

sión por 1-0, al América, en el Clausura 2019. 50

ANTONIO OLAZÁBAL

El no brindar estímulos fiscales a los empresarios que quieran invertir en Culiacán vuelven a la ciudad poco competitiva v afecta a la inversión, afirmó Edna Fong

La presidenta de la Confederación Patronal de la República Mexicana explicó que el no condonar impuestos mediante el Certificado de Promoción Fiscal del Estado de Sinaloa convierte a Culiacán en una ciudad poco competitiva.

"El Ceprofies, los estímulos fiscales, son muy importantes, tanto para la creación de las nuevas empresas locales, tanto para la invitación a las empresas que vienen de afuera a invertir a nuestra ciudad", señaló.

"El no tenerla nos genera ser un estado y una ciudad poco competitiva ante las inversiones de esas empresas. En todos lados se dan esos estímulos fiscales, aquí en Culiacán y en Sinaloa es una práctica que se viene realizando... definitivamente afecta la inversión, nos pone como una ciudad poco competitiva", de-

El Alcalde de Culiacán subrayó días atrás que no se darán estos beneficios a los empresarios porque va en contra de la Constitución; sin embargo, Fong Payán llamó al morenista a que recapacite, ya que esta práctica es algo que se viene haciendo desde hace muchos años atrás, y en todas las entidades de la República.

"Estos incentivos son por cinco años, depende de la empresa y número de empleados que vaya a tener, también reducción en el cobro del agua potable y alcantarillado, son como cinco o seis conceptos, y nada más es por cinco años", ejemplificó.

EXPRESIÓN **HUGO** CORONEL

▶El culiacanense y ex participante de 'La Voz México', que actualmente radica en Mexicali, visita su tierra para promocionar sus temas en las distintas plataformas digitales. 4C





FUERA DEL NUEVO PROGRAMA FEDERAL

A sinaloenses no les tocarán las vacas y toros que regalará AMLO

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Sinaloa quedó excluida del nuevo programa federal "Crédito Ganadero a la Palabra", con el cual se apoyará a pequeños ganaderos del país.

La Diputada federal del PRI, Érika Sánchez Martínez, lamentó que se haya dejado fuera a la entidad de estos apoyos que ascenderán a los 4 mil millones de pesos para el ejercicio fiscal

Para este año el presupuesto se derramará en 13 entidades, principalmente del sur.

Entre éstas Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz, Yucatán, Guerrero, Michoacán, Zacatecas, Tamaulipas, Nayarit y Jalisco.

Para acceder a los apoyos se requiere ser pequeño productor pecuario, cuyo requisito es tener hasta 35 unidades (ani-

Se desconoce a detalle la razón por la cual no se incluyó a

El objetivo de este nuevo programa "es incrementar la productividad del pequeño productor pecuario, en carne y leche, mediante la entrega de apoyos en especie para alcan-

zar la soberanía alimentaria". Se busca así un repoblamiento de un millón de novillonas y 50 mil sementales, o en su caso, el equivalente en otras



Sinaloa quedó excluida del nuevo programa federal "Crédito Ganadero a la Palabra".

especies.

Sánchez Martínez comentó que gestionarán para que de alguna manera los ganaderos de Sinaloa sean beneficiados con estos recursos millonarios.

"Una solicitud que se está gestando en los estados del norte es que estas vaquillas o becerros que va a comprar el Gobierno para mandarlos a estos estados, es que se pudieran comprar de alguna manera en estados como el nuestro", in-

El Gobierno de Coahuila, expuso, ya hizo esta solicitud para de alguna manera participar de

esos recursos. "En pocas palabras nosotros estamos en ceros en temas de programas aplicados a la ganadería en Sinaloa", aseveró.

ARRANCA ESTA SEMANA

El programa "Crédito Ganadero a la Palabra" está previsto para arrancar el 22 de febrero.

Según otro Diputado federal priista, Alfredo Villegas Arreola, el nuevo programa permitirá regalar 10 vacas y un toro a fondo perdido, a los pequeños ganaderos.

El programa abarca inversiones también en los giros bovino, ovino, caprino y apícola.

